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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFO SO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N91 143/2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, 

vem na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter 

o presente ao Exma. Sr. Prefeito Municipal de Paulo Afonso, Luiz 

Barbosa de Deus, juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. 

Francisco Alves, solicita a requalificação da Escola Municipal Rita 

Gomes de Sá, Localizada no Povoado Malhada Grande. 

Considere-se que está solicitação é proveniente de pedidos dos 

moradores do Povoado acima citado. 

Sala das Sessões, em 17 de agosto de 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N2.1144 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de lnfraestrutura, MD. Francisco Alves, 

solicitando a pintura de marcação da Quadra do Lindinalva Cabral, 

localizada no Centro. 

Sala das Sessões, em 16 de agosto de 2021. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N21  145  2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de Administração, MD. Cleston Andrade 

Cavalcante, solicitando a implantação de uma faixa de pedestre, na Avenida 

José Hemetério de Carvalho, nas proximidades da residência de n2787 em 

frente ao ponto de ônibus, localizada no Bairro Perpétuo Socorro. 

Considere-se que o pedido ora consignado visa dar uma visibilidade e 

evitar que ocorram acidentes, tendo em vista o fluxo de pessoas e de 

veículos que por ali se deslocam sempre. 

Sala das Sessões, em 17 de agosto de 2021. 
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Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1146 	/2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, 

solicitando a requalificação da Praça, localizada na Avenida Bahia no 

Bairro Alves de Souza. 

Considere-se também que esta solicitação é proveniente de pedidos 

dos moradores da localidade acima citada. 

Sala das Sessões, em lide agosto de 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.  1147 	/2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de Administração, MD. Cleston Andrade 

Cavalcante, solicitando a implantação de redutores de velocidade 

(quebramolas), em frente à Igreja Adventista do Sétimo Dia, na Avenida Beira 

Rio, localizada no Bairro Moxotó Bahia. 

Considere-se que o pedido ora consignado visa dar uma visibilidade e 

evitar que ocorram acidentes, tendo em vista o fluxo de pessoas e de veículos 

que por ali se deslocam sempre. 

Sala das Sessões, em 17 de agosto de 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1155' 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de Administração, MD. Cleston Andrade 

Cavalcante, solicitando a pintura da faixa de pedestre, na Rua General 

Dutra, em frente ao Centro Espírita Joanna de Ângelis no Centro. 

Considere-se que o pedido ora consignado visa dar uma visibilidade e 

evitar que ocorram acidentes, tendo em vista o fluxo de pessoas e de 

veículos que por ali se deslocam sempre. 

Sala das Sessões. em 22 de fevereiro de 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N2.1157/ 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de Infraestrutura, MD. Francisco Alves, 

solicitando a pavimentação asfáltica, da estrada que liga o abatedouro 

municipal com a BA210 passando na frente da Usina de Reciclagem, 

localizado no Bairro Barroca. 

Sala das Sessões, em 19 de agosto de 2021. 
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APROVADO (A) NA SESSÃO R°  02.03 6 

Exmo. Sr. Presidente daitnre. Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N2.1153/ 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 

na forma regimental, requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 

presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, 

juntamente com o Secretário de lnfraestrutura, MD. Francisco Alves, 

solicitando a pavimentação em paralelepípedo, saneamento básico, 

iluminação pública e limpeza, na Rua Érico Verissimo no Bairro Pedra 

Comprida. 

Considere-se que o requerimento é proveniente de pedidos dos 

moradores da localidade acima citada. 

Sala das Sessões, em 19 de agosto de 2021. 
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